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沪指半月时间收复了近200点，牛市

特征已露，石油、煤炭、地产、有色、券商等

权重轮番发力上攻，且主力资金进场非常

明显。大盘能涨到哪？哪些品种会再度

爆发？这成了很多股民关心的话题。合

肥股民有惊喜，价值16800元的北斗星证

券分析决策系统（诚信版）免费送，趋势抓

得准，买卖有提示。只要你是股民，拨打

400-832-7988马上免费领取！

当前行情，品种的选择显得尤为重

要，北斗星分析软件的“博弈监控”也能及

时捕捉反弹行情中主力的异动行为。

600711盛屯矿业7月28日提示关注，短

短8个交易日收益达55%。现在就报名

免费领取一套吧！

申领电话：400-832-7988

领取时间：8月9日（周六）下午2点

领取地址：合肥市阜阳路银瑞林国际

大酒店B座J层福瑞厅

合肥股民可免费
领用北斗星股票软件

破产清算

据悉，早在去年年底，阳光半岛项目

已处于停工状态，此说法得到售楼部保安

的证实，“去年年底，工地便处于半拉子状

态，前来购房的人也从最高峰的几百人变

成几十人，甚至有的时候几天都没人来看

房。”

该保安还告诉记者，去年年底，因开

发商拖欠建筑商工程款，工人曾围堵售楼

部，后来还是县政府出面，垫付了一个多

亿。此说法未得到寿县相关职能部门的

证实。

记者从安徽大别山律师事务所江主

任处获悉，债权人应于10月17日之前向

管理人申报债权，逾期申报的，可以在破

产财产最后分配前补充申报，但是此前已

经进行的分配无权要求补充分配。

“我们律师事务所共有20多人，分两

组参与管理。阳光半岛以前的员工大多

离开，只有少量财务人员和保安仍留在项

目，工资由我们来发。”据江主任透露，计

划10月31日上午在阳光半岛广场召开债

权人代表一次会议，届时会通报债务人的

资产情况。

位于寿县炎刘镇的新桥阳
光半岛项目，是全省861重点
项目之一，曾宣称将打造为六
安市乃至华东地区文化旅游
发展的前沿和示范基地。然
而，自2011年正式开工，仅仅
过了3年多的时间，却面临烂
尾的命运：半年不开工，资金
链断裂，拖欠巨额工程款，寿
县人民法院公告破产。

8月6日记者现场探访发
现，售展中心如今冷冷清清，
而项目的管理人已经变更为
法院指定的律师事务所，正在
进行破产清算。业主能否成
功维权，项目是烂尾还是盘
活，一切都还是谜。

记者 刘海泉 鲁龙飞/文
黄洋洋/图

资金链断裂，拖欠巨额工程款，半年多未开工

寿县新桥阳光半岛项目
开工3年后破产“烂尾”

“说倒就倒，让我们怎么活啊！”进入7

月以来，新桥阳光半岛让很多业主心焦不

已。日前，一位业主向本报反映称，新桥阳

光半岛项目拖欠工程款超10亿元，无力偿

还，或将成为全省最大的烂尾工程。

昨日下午，记者来到离新桥国际机场5

公里左右的寿县炎刘镇阳光半岛楼盘，发

现现场变得非常冷清，除了矗立在半空的

塔吊，工地上空无一人，部分在建楼房的周

围都长出了青草。

随后，记者来到该楼盘的售楼部，发现

售楼部已人去楼空，大门也被法院贴上了

封条。此外，停放在外面的几辆轿车也被

查封。走进售楼部，记者发现一楼大厅空

空荡荡，除了一个“巨无霸”沙盘外，也就只

剩两名保安在晃悠。

一位维权业主告诉记者，“当初考虑到

该楼盘距离我上班地点新桥机场不远，才

支付了全款购房，没想到会成了烂尾楼。”

售楼部保安说起这事也叫苦连天，“从

今年2月份开始，我们已经连续5个月没发

工资了。”

“按照购房合同，原本再过几个月就要

交房了，没想到开发商资金链断裂了，房子

只能看不能住。”业主黄先生告诉记者。

记者从相关知情者处获悉，早在今年6

月19日，上海绿地建设（集团）有限公司和

寿县新桥国际产业园管委会，就向寿县人

民法院提出了阳光半岛文化发展有限公司

破产申请。而阳光半岛文化发展有限公司

正是阳光半岛项目的开发公司。

7月3日，寿县人民法院作出裁定，依

法受理破产清算申请，并指定安徽大别山

律师事务所为安徽阳光半岛文化发展有限

公司破产管理人。阳光半岛文化发展有限

公司曾提出公司尚未达到资不抵债的程度，

但未被法院采纳。

“我们接管项目以来，至今已有1000

多名购房业主和100多个债权人登记。”安

徽大别山律师事务所江主任告诉记者。

一地鸡毛

政府介入

开发商是不是跑路了？会不会成为

烂尾楼？业主的损失该如何挽回？这些

问题成为维权业主们最为关心的问题。

一位张姓维权业主称，“网上有人传，

阳光半岛的老板翟某某携款27亿元跑到

海外了，不知道是不是真的。”昨日下午，

记者拨打了寿县新桥国际产业园管委会

办公室高主任的电话，高主任告诉记者，

“翟某某没跑路，目前还在家里。”

既然该项目已经进入破产清算的程

序，是否还有人愿意接手该楼盘？业主的

损失该如何挽回？对此，安徽大别山律师

事务所江主任称，法院未作出破产清算裁

定时，河南一家开发商曾想接手运作该楼

盘，后来因种种原因未实现。“进行破产清

算是为了最大限度保护债权人的利益，清

算结束后，会有人愿意接手。政府出面接

手的楼盘，到目前为止，还没有一家出现

烂尾楼的局面。”江主任称。

寿县相关部门负责人也表示，政府已

经介入调查此事，届时一定会给广大业主

一个说法。

新房梦破碎

新桥阳光半岛售楼处的大门已被贴
上清点封条

整个工程已停工


